

イキイキ VOICE

働く人々から
等身大の
メッセージ

会員企業で活躍されている社員の方々のキャリア、働く上で心がけていること、仕事と生活の両立の知恵などをご紹介します。ワークライフも自分らしく生きる！等身大のメッセージをみなさまへ。

宮城県

前に進む勇気をくれた上司の言葉



森 純子さん

株式会社七十七銀行
泉支店
副長

2002年 入行 一番町支店等3カ店を経験	2013年 第2子出産
2010年 第1子出産	2015年 復職
2011年 復職	その後1カ店を経て現在に至る

仕事中心だった私の生活は、第1子出産で家庭中心の生活にがらりと変わり、第2子出産後は限りある子育ての期間を大切にしたいと考え、時間外休日勤務の免除制度を利用しています。限られた時間で仕事の成果を出す難しさを感じながらも、家事育児との両立ができるのは、仕事と育児の両立などワークライフバランスの実現に向けた充実した制度と、それを利用しやすい明るい職場風土だからと感謝しております。

職位者へのキャリアアップの話があった時、両立できるのかとても悩みましたが、上司から「挑戦してする後悔は取り戻せるが、挑戦しなかった後悔は絶対に取り戻せない」という言葉をいただき前に進むことを決めました。現在は部下を持つ立場となりマネジメントの重要性を感じながら部下育成や営業推進に取り組んでおります。職位者としての充実感と自らの成長は、上司の一言で一步を踏み出すことができたお陰とっております。これから

も、応援してくれる家族や職場の仲間感謝しながら前を向いて進んでいきたいと思っております。



愛媛県

笑顔が広がる会社にするために…



加藤 史世さん

株式会社伊予鉄グループ
総務部総務課
広報係長

2002年 入社
2015年 人事課人材育成係長
2018年 総務課広報係長

入社してからバスの営業所、駅などの現場を経験し、2年目から人事や鉄道の事務部門を経て、現在にいたります。

女性総合職の第1号として入社しましたが、周囲は男性ばかりで、戸惑うことの連続でした。しかし、今日まで続けてこられたのは、良き上司・先輩・同僚に恵まれ、「仲間」として受け入れてくれたことが大きかったと感じています。

入社時から変わらない思い…それは、「従業員が『働いていて良かった』と思える企業にしたい」ということです。今後、どのような業務をするにあたって、この思いは自分なりの方法で叶えたい、そして、もっと多くの人を笑顔にしたいと思っています。

最近、県外に講習を受けに行き、自己成長につなげています。様々な刺激を受け、少しずつですが、違う視点で物事を捉えることができるようになりました。

今後も役職や年齢に関わらず、声掛けや交流の場を大切にし、誰からも相談しやすい存在になれるよう努力します。

